

Marido de salomera asesinada sorprendido con la violencia en el país

# “Pensé que allá era más peligroso”

## San Antonio

Provincia: San José  
Población: 10.554 hab  
Extensión: 2.09 kms<sup>2</sup>



◆ Desamparados

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**  
racosta@lateja.co.cr

“No tengo idea del por qué pasó esto, estaba confiado y seguro de que ella viviera aquí. Yo soy de Nueva York y pensé que allá era más peligroso que acá”.

César Ortiz está sorprendido por la forma en cómo asesinaron a su esposa, Yerlin Marín, sobre todo porque creía que nuestro país era muy pacífico.

Ayer por la tarde, este hombre nunca se separó de su hijo, durante el entierro de Yerlin en San Antonio de Desamparados.

**Jugosa recompensa.** Ernesto Solórzano, director de mercadeo del hotel White House, donde trabajaba Yerlin, confirmó que están ofreciendo una recompensa de \$12.500 (€7 millones) a la persona que brinde información sobre los responsables del crimen.

“Hemos recibido numerosas llamadas hoy (ayer) e inmediatamente pasamos la información al OIJ”, dijo Solórzano.

Si usted tiene algún dato que ayude en el caso, puede comunicarse al 2288-6362, del hotel.

**Sobrevivientes mejor.** Arellys Marín, hermana de Yerlin, se recupera de las heridas que sufrió en la garganta y nalga.

La amiga de las hermanas, de apellido Peraza, también está fuera de peligro, pero perdió su ojo de-



ROBERTO ACOSTA LT

César Ortiz, esposo de Yerlin, estuvo pensativo tras el crimen de su esposa.



ROBERTO ACOSTA LT

Amigos y familiares fueron al entierro en San Antonio de Desamparados.



ROBERTO ACOSTA LT

Ortiz no dejó solo a su hijo de siete años.

## CREO QUE...



**ERNESTO SOLÓRZANO**  
HOTEL WHITE HOUSE

“Existe una coordinación con el OIJ a la hora de obtener los datos”



**MARÍA SALAZAR**  
MAMÁ

“Ella era una muchacha con muchos sueños por cumplir, alegre y positiva”